

*Die Bande der Liebe werden mit dem Tod
nicht durchschnitten.*

Thomas Mann

Traurig, aber erfüllt von lebhaften und trostspendenden Erinnerungen, nehmen wir Abschied von meinem geliebten Stefan, unserem Vater, Stiefvater, Bruder und Freund.

Stefan Däppen

24. Januar 1960 bis 26. August 2019

Mitten aus dem Leben ist Stefan an einem Hirnschlag, als Folge einer Lungenkrankheit, verstorben. Nach sehr kurzer Krankheit ist er am Montag 26.8.2019 friedlich eingeschlafen. Stefan durfte sein Leben bis zuletzt aktiv und leidenschaftlich leben.

Anna Wiesmann
mit Lili Schenk, Rosemarie Schenk,
Johanna Schenk und Pascal Kauth,
Anna Däppen, Lea Däppen und Roger Müller
Karin und Christian Hulliger-Däppen
Michael und Regula Däppen-Ledergerber
Ulrich und Gabrielle Wiesmann-Brun
Martin und Lisbeth Wiesmann-Mosimann
Katharina Felix und Peter Keller
Adrian Wiesmann
Freunde und Verwandte

Traueradresse:
Anna Wiesmann
Innerbergstrasse 12
3044 Innerberg

Anstelle einer traditionellen Abdankung organisieren wir ein Konzert, mit dem wir das Leben von Stefan feiern. Das Konzert findet am 16. September 2019, 17Uhr in der Thomaskirche Köniz statt.

Anstelle von Blumen gedenke man der Stiftung Ärzte ohne Grenzen, bei der Stefan von Herzen Gönner war. Postkonto Nummer 12-100-2, Vermerk Stefan Däppen.